

EST NORD EST

Atelier créatif - inscrivez-vous!

Creative workshop - register now!



Lina Choi, *Soundwalk along the Water*, sound workshop as a part of a project in DARE-DARE (Montreal), 2023.

Lina Choi

Promenades sonores le long du Fleuve Saint-Laurent

Durée approximative de deux heures, à l'extérieur et à l'intérieur

L'artiste Lina Choi vous invite à un atelier intitulé *Promenades sonores le long du Fleuve Saint-Laurent* le mercredi 25 octobre à 14h sur la grève du Musée de la Mémoire Vivante.

Il s'agit d'un atelier méditatif sur le terrain où les participant-e-s sont invité-e-s à marcher et écouter le fleuve. En compagnie de l'artiste, vous marcherez le long du Saint-Laurent et enregistrerez des sons avec des enregistreurs portables (fournis par le centre). Vous serez encouragé-e-s à rechercher différentes formes d'eau; vagues puissantes/fortes, ruisseaux calmes/peu profonds et gouttes d'eau. Après l'enregistrement, vous vous dirigerez à Est-Nord-Est pour discuter en groupe de vos propres expériences avec l'eau, de ce qu'elle symbolise; de ce que vous ressentez à son propos.

Point de rencontre pour le début de l'activité : 14h dans le stationnement du Musée de la Mémoire Vivante.

Il y a 8 places de disponibles pour l'atelier. Pour réserver, vous pouvez nous contacter via info@estnordest.org ou nous appeler au 418-598-6363.

*Aucune expérience avec des enregistreurs portables n'est requise, l'artiste vous expliquera comment les utiliser.

* Étant donné qu'une partie de l'activité se déroule à l'extérieur (environ 45 minutes), regardez bien la météo et habillez-vous selon la température !

*Si vous venez en voiture, merci de vous stationner dans les espaces de stationnement du Musée de la Mémoire Vivante et non dans la rue. Merci de votre collaboration !

Lina Choi

Audio strolls along the St-Laurent River

Approximately 2 hours long, both inside and outside

Artist Lina Choi is happy to invite you to her workshop titled "Audio strolls along the St-Laurent River" happening on Wednesday, October 25, at 2 P.M. on the shore behind the Musée de la Mémoire Vivante.

During this meditative workshop, participants will have the chance to walk and listen to the river. Accompanied by the artist, you will stroll along the St-Laurent and capture sounds with portable recorders (provided by the centre). You will be encouraged to seek out different iterations of water: strong waves, calm and shallow streams, drops, and much more. After this on site session, you will be invited back to Est-Nord-Est for a group discussion about water, what it signifies for you, your experiences with it, as well as what you feel about it.

Meetup point for the beginning of the activity: The Musée de la Mémoire Vivante parking space at 2 P.M.

There are 8 available spots for this workshop. To register, you can contact us via info@estnordest.org or call us at 418-598-6363.

*No experience is required with portable recorder, the artist will show you how to use them.

*As part of the activity is scheduled outside (about 45 minutes), please be aware of the weather forecast, and dress accordingly!

*If you are coming by car, please park in the designated parking spaces, rather than on the street. Thank you for your collaboration!

À venir à ENE
Coming soon at ENE

Portes ouvertes: 17 août 2023

Open studios: August 17, 2023

Fin de la résidence: 25 août 2023

End of residency: August 25, 2023



Copyright © 2023

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes
335, avenue de Gaspé Ouest
Saint-Jean-Port-Joli, Québec
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)